

Wehr gratulierte zur goldenen Hochzeit

Griesbach/ Anlässlich der goldenen Hochzeit von **Christine und Dominik Tauber** gratulierte auch eine Abordnung der Freiwilligen Feuerwehr Griesbach mit Kommandant Johann Preiser ihrer Patin und dem Ehrenkommandanten Dominik Tauber.

Dominik Tauber war 31 Jahre Kommandant der Griesbacher Wehr und ist bei den Verdiensten für die FF Griesbach gleich nach den Gründungsmitgliedern. Er war maßgeblich für die Modernisierung und den Ausbau der Wehr verantwortlich und war auch Mitglied der ersten Bewerbungsgruppe aus Griesbach, die seit dem Bestehen der Bewerbe im Jahre 1959 im Abschnitt Groß Gerungs und Bezirk Zwettl immer mit mindestens einer Gruppe in jedem Jahr dabei war. Die Feuerwehr Griesbach wünscht dem Jubelpaar noch viele gemeinsame, gesunde, glückliche Jahre und sagt Danke für das Geleistete.



Das Kommando der FF Griesbach gratulierte Christine und Dominik Tauber zu ihrer goldenen Hochzeit

Text und Foto: Roland Stöger

BFKdo Zwettl

Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Sonntag, 22. Februar 2004
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!